
 
  

PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
Séance ordinaire  

Date : mercredi 21 mai à 18 h 45 
Lieu : École Louis-Hippolyte Lafontaine 

 
Membres présents : 

Directrice Marie-France Grenier 

Présidente Amélie Doherty 

Parents membres 
 

Claude Ayerdi-Martin, Maude Barabé, Amélie Doherty, 

Sophie Lacroix, Marie-Sarah Labrosse, Katherine 

Santerre 

Parent substitut  

Enseignantes 
 Amélie Comtois, Stéphanie Blaquière, Annie Furlong  

Éducatrices en service de 

garde 
 

Technicienne en service de 

garde 
Brigitte Pelchat  

Secrétaire Marie-Sarah Labrosse  

 
 
ORDRE DU JOUR 

1. Ouverture de l’assemblée, vérification du quorum et mot de bienvenue  

- Constatation du quorum à 18h48 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Sophie Lacroix propose l’adoption de l’ordre du jour 

Adopté à l’unanimité  

21-05-01 

3. Lecture et adoption du procès-verbal du 26 mars 2025 

Claude Ayerdi-Martin propose l’adoption du procès-verbal avec corrections de 

quelques coquilles 

Adopté à l’unanimité  

21-05-02 

 

4. Parole au public 

 

 

 



 

 

5. Dossiers actuels et courants : 

 

POINTS DE DÉCISION, DE SUIVIS OU DE DISCUSSION 
5.1.1 Transferts budgétaires du Fonds à destination spéciale vers le budget de 

l’école (adoption) 

Maude Barabé propose l’adoption des transferts budgétaires 

 Adopté à l’unanimité  

21-05-03 

 

5.1.2 Principe d’encadrement des coûts chargés aux parents 2025-2026 (adoption) 

• Changement de 75% à 70% pour la complétion des cahiers 

• Changement pour les activités éducatives complémentaires non obligatoires, la 

somme maximale demandée aux parents ne peut dépasser 75$ excluant les mesures 

accordées par le MEQ. 

• Retrait de : Il est suggéré également d’éviter de réserver deux sorties avec 

transport lors des journées pédagogiques consécutives. 

Proposé par Claude Ayerdi-Martin propose l’adoption des Principes 

d’encadrement pour les activités éducatives avec les modifications proposées 

 Adopté à l’unanimité  

21-05-04 

 

5.1.3 Prêt du gymnase-une nuit à l’école (adoption) 

 Deux éducatrices du service de garde proposent aux élèves du groupe de 

Lucie une nuit à l’école le 23 mai 2025. 

Amélie Doherty propose la tenue de l’activité 

Adopté à l’unanimité  

21-05-05 

 

5.1.4 Reliquat des frais chargés aux parents-paiement de factures (adoption) 

Une famille aura besoin de soutien pour le paiement du service de garde pour 

une somme de 860$. Une autre famille aura besoin de soutien pour l’achat de 

l’album des finissants. 

Amélie Doherty propose le paiement des deux demandes. 

Adopté à l’unanimité  

21-05-06 

 

5.1.5 Organisation scolaire 2025-2026 (suivi) 

 L’année prochaine, nous aurons 15 groupes répartis de la façon suivante : 

2 groupes au préscolaire 5 ans, 2 groupes en 1re année, 2 groupes en 2e 

année, 2 groupes en 3e année, 1 classe multi 2e et 3e année, 2 groupes en 4e 

année,  2 groupes en 5e année, 1 groupe en 6e année et 1 classe multi 5e et 

6e année. 



 

 

5.1.6 Rapport annuel du CÉ (information) 

 La présidente préparera le rapport annuel du CÉ pour la séance de juin. 

5.1.7 Construction de la nouvelle école (Information) 

Présentation de la charte des couleurs par la direction. Le forage pour la 

géothermie est terminé. 

 
5.2  PAROLE AUX REPRÉSENTANTS 

5.2.1 Parole aux enseignantes 
Retour sur les activités vécues à l’école et propositions du conseil 
des élèves. 
 

5.2.2 Parole à la technicienne au service de garde 
 

5.2.3 Parole à la représentante du Comité de parents 
Retour sur les points abordés au Comité de parents 
 

5.2.4 Parole à la représentante de l’OPP 
 

 
 

7. Levée de l’assemblée 20h37 

 

      

Marie-Sarah Labrosse 
Secrétaire 


